

🚩 La biotecnología en México.

Alfredo Salomón Ganado

La biotecnología es una de las ramas del conocimiento más relevantes para la economía en los inicios del siglo XXI. Sus efectos abarcan importantes segmentos de la salud, la agricultura y la ganadería, la industria y la pesca. En este trabajo se compara la actividad empresarial en esta materia entre México y el resto del mundo.

 [bajar documento ▼](#)

🚩 Aglomeraciones industriales novedosas en el centro de México.

Pablo Alberto Vinageras Barroso

En México se han establecido aglomeraciones que pueden influir en la evolución de su estructura industrial. En el texto se examinan estas experiencias novedosas en los estados del centro del país y se explica cómo han proliferado generaciones de modelos de localización territorial, caracterizados por la reestructuración económica, la flexibilización productiva y la difusión de innovaciones.

 [bajar documento ▼](#)

🚩 Un modelo econométrico no lineal y regional del sector eléctrico residencial mexicano

Alejandro Díaz Bautista, Carlos Alberto Sotelo Salgado

Mediante el método generalizado de momentos se estudia el mercado eléctrico residencial de México por regiones. La electricidad es un producto especial y hasta ahora se acepta que su transporte y distribución debe constituir un monopolio natural, lo que no ocurre con su generación. El punto de discusión es si las diferencias regionales en la producción de electricidad deben considerarse en la política pública del sector.

 [bajar documento ▼](#)

🚩 Internet y la actividad exportadora de la industria española.

Encarnación Moral Pajares, Enrique Bernal Jurado, José Antonio Rodríguez Martín

¿De qué manera se relaciona la actividad exportadora en España con la incorporación de tecnologías de la información y telecomunicaciones en los sectores industriales? Por medio de un modelo econométrico, los autores responden esta pregunta y analizan las políticas públicas relativas a las nuevas tecnologías en la Unión Europea.

p. 767 Bitácora. 774 Herramientas para exportar: Regulaciones y restricciones no arancelarias. 838 Sumario Estadístico:

Enero-junio 2009. 848 Recuento gráfico: impuestos.

🚩 La competitividad internacional argentina: el caso de Arcor.

Verónica Baudino

Luego de erigirse como uno de los principales productores de maíz en el mundo, Argentina también ha sobresalido en el plano internacional gracias a su industria de alimentos. En este estudio se expone el éxito argentino en la producción de caramelos, cimentado en el aprovechamiento de la industria agrícola.

 [bajar documento ▼](#)

🚩 La importancia económica de los almacenes y los almacenes generales de depósito.

Azalea del Carmen Clemente Blanco, Salvador Medina Ramírez

Dentro del proceso de la logística moderna, que derivó en las llamadas cadenas globales de suministro, surgió la figura de los almacenes generales de depósito. Los autores estudian las características de estas organizaciones y además explican el papel que en la actualidad desempeñan en la obtención de ventajas competitivas, con sus consiguientes beneficios.

 [bajar documento ▼](#)